

AWDI

Sapa Masyarakat Bumi Agung, Ela - Azwar Himbau Masyarakat Jangan Mudah Terprovokasi

Tri - LAMPUNG.AWDI.OR.ID

Sep 20, 2024 - 15:17



Sukadana - Pasangan bakal calon Ela-Azwar menghimbau masyarakat

Lampung Timur (Lamtim) agar tidak mudah terprovokasi dengan informasi yang tidak benar terkait Pilkada 2024, Jumat (20/09).

Terutama perihal dari salah satu calon lain yang mengaku merasa teraniaya dan dizolimi pada Pilkada Lamtim 2024 mendatang.

"Masyarakat jangan mudah terprovokasi dengan bahasa-bahasa seolah-olah ada yang teraniaya, justru saya ini sebagai wakil bupati di tutup akses dan di batasi sehingga saya dizolimi sebagai wakil Bupati lamtim," kata Bang Azwar Hadi, saat ditemui awak media usai senam bersama warga kecamatan bumi agung di lapangan donomulyo, Jumat (20/09/2024).

"Ada yang buat opini di masyarakat seolah-olah teraniaya, justru yang berkuasa mereka, saya berpesan kepada masyarakat jangan termakan oleh hasutan-hasutan mereka yang seolah-olah mereka merasa teraniaya," tegasnya.

Dalam pilkada ini, menurutnya masyarakat harus riang gembira dalam pesta rakyat di pilkada 2024.

"Masyarakat saat ini mereka sangat bahagia dan antusias, atas adanya pasangan Ela-Azwar Hadi. Dalam pilkada ini masyarakat harus gembira dalam menentukan pilihannya sesuai hati nurani," bebernya.

Ela-Azwar Hadi melaksanakan Gerebek Pasar Way Areng dan senam bersama sekecamatan Bumi Agung, dalam berinteraksi langsung dengan masyarakat tersebut, maka paslon Ela-Azwar bisa mendengarkan keluhan masyarakat secara langsung.



"Kita hari ini telah melaksanakan senam bersama, dengan masyarakat

sekecamatan Bumiagung dan sekitarnya sambil mendengarkan keluhan-keluhan mereka," paparnya.

Ia juga menegaskan pihaknya kedepan apabila mendapatkan ridho Allah SWT menjadi Bupati dan Wakil Bupati Lamtim, akan mengakomodir BPJS warga yang di nonaktifkan selama ini oleh pemda lamtim.

"Apabila terpilih sebagai bupati dan wakil bupati lamtim, kami akan aktifkan kembali BPJS masyarakat lamtim yang mati dan tidak aktif lagi," tegasnya.

Bacalon Wakil Bupati Lampung Timur, Azwar Hadi mengatakan, sektor kesehatan ialah hal utama bagi masyarakat kabupaten lamtim.

"Yang masyarakat butuhkan sendiri pertama itu kesehatan, saya berjanji akan melaksanakan itu, akan saya aktifkan BPJS di lamtim, masyarakat yang susah untuk berobat, mati BPJS nya itu akan kita hidupkan, semua masyarakat yang ber KTP Lampung Timur, saya akan akomodir," tutupnya. (eko)